
Einsatzbereich:
Einfass- und Abschlussprofile werden als Abschluss vorwiegend an Laminat- und 
Parkettbodenbelägen sowie LVTs verwendet. Sie bilden den Abschluss zu Wänden, 
Podesten, in Türdurchgängen und an Treppenabsätzen etc.

Application:
Border- and edge sections are mainly used on laminate and parquet floor coverings as 
well as LVTs. They form a perfect finish on walls, pedestals, in doorways, landings etc.

Montage:
Schneiden Sie das Profil auf die gewünschte Länge zu. Mit einem Montage- oder 
Hybridkleber, einem stark klebenden Doppelklebeband oder Kontaktkleber 
kleben Sie das Profil auf den zuvor vorbereiteten Untergrund an die gewünschte 
Position. Gelochte Profile werden entsprechend verschraubt. Der Bodenbelag 
wird nun nach Herstellervorschrift in das Profil eingelegt. Bei schwimmenden 
Fußbodenkonstruktionen kann das Profil auch mit der letzten oder ersten Paneelreihe 
zusammen verlegt werden. In diesem Fall muss das Profil auch nicht fest mit dem 
Untergrund verbunden werden.

Assembly:
Cut the profile to the desired length. With a mounting or hybrid adhesive, a strongly 
adhesive double adhesive tape or contact adhesive, glue the profile onto the 
previously prepared desired position on the subfloor. Countersunk profiles are 
screwed accordingly. The flooring is now inserted into the profile according to the 
flooring manufacturer’s instructions. For floating floor constructions, the profile can 
also be laid together with the last or first row of flooring panels. In this case, the profile 
does not have to be firmly connected to the ground.
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